



Sortie culturelle pour les 3es du prix littéraire

publié le 30/04/2019

Mardi 9 avril, les 32 élèves volontaires inscrits au prix littéraire du collège, ont passé une journée à Angoulême pour y visiter divers lieux culturels.

Ces élèves appartiennent aux 4 classes de 3e et se sont portés volontaires tout au long de l'année pour lire le plus de livres possible dans une liste de 6 romans de littérature jeunesse.

Plusieurs cafés littéraires répartis sur l'année scolaire leur ont permis d'échanger au CDI sur ces lectures, de partager leur ressenti, leur déception et leur plaisir.

Ce projet professeurs de français /professeurs documentalistes s'inscrit dans le parcours d'éducation artistique et culturelle que les élèves pourront présenter à l'oral du brevet.

Le groupe a visité, dans un premier temps, l'exposition FUTUROPOLIS au musée de la Bande Dessinée, afin de découvrir la création d'une maison d'édition. Ce fut ensuite une visite guidée de la médiathèque d'Angoulême, L' Alpha, que de nombreux élèves ne connaissaient pas. L'après-midi fut consacrée à une exposition photographique au musée d'Angoulême sur le thème des maisons volantes de Laurent Chéhère . La commissaire de l'exposition leur a servi de guide. En s'inspirant des œuvres exposées, les élèves devront réaliser une production écrite ou graphique (poème, récit, maison volante personnelle) qui sera évaluée en compétences.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.